## 1200 cas de dengue, de chikungunya et de zika sont décelés en Bolivie



La Paz, 13 avril, (RHC-PL).-Le Service départemental de santé en Bolivie a lancé une mise en garde sur la complexe situation épidémiologique qui affronte la ville de Santa Cruz, où presque 1200 cas de dengue, de chikungunya et de zika ont été décelés au cours de cette année.

Dans des déclarations à la presse, le directeur du service sanitaire, Roberto Tórrez, a précisé que les cas de chikungunya sont les plus nombreux. Sur les 44 cas de zika 15 sont des femmes enceintes.

Roberto Tórrez a expliqué qu'une campagne massive d'assainissement avec la participation de plus de 5000 personnes est en cours au département bolivien de Santa Cruz. Cette campagne a pour but d'éliminer les foyers du moustique Aedes aegypti, qui est le vecteur des trois maladies.



## Radio Habana Cuba